



安祥寺中だより

学校だより 5月号

平成30年5月1日
京都市立安祥寺中学校
校長 田中 智之

春季総合体育大会開幕

4/29(祝・日)に西京極総合グランドにて、春季総合体育大会の開会式が盛大に行われました。

本校からも94名の生徒が代表として、プラカード、生徒会旗を先頭に、各部のユニフォームに身を包み堂々とした行進をしてくれました。

各部の競技が始まり、生徒たちは奮闘してくれています。保護者や地域の皆様もご声援よろしくお願いいたします。



憲法月間によせて

5月3日は憲法記念日です。昭和21年11月3日に現在の日本国憲法が公布され、翌昭和22年5月3日に施行されました。施行一年後の昭和23年から5月3日を憲法記念日とすることが定められ、今年で71年目を迎えます。



日本国憲法については、中学では3年生の公民の授業において前文から学習をしますが、「国民主権」「基本的人権の尊重」「平和主義」という三大原則のもと、我が国の民主主義の根幹を成すものです。

現在の日本の繁栄は、過去の大きな試練を乗り越え、法と正義と秩序が保たれる社会づくりに向けた努力の結実であることを改めて考えなければなりません。

私たちの法を順守し、正義を重んじ、互いに助け合うという精神は、近年の未曾有の災害時においても、人々の秩序ある行動や復旧復興に向けた国民的な支援という姿にも具現化されており、世界に誇れる日本のすばらしさと言えます。

ご家庭でもぜひこの機会に、法やルールを守ることの大切さについてお話し合いを深めていただければ幸いです。どうぞよろしくお願いします。



体育館解体工事が始まりました

体育館の全面改築に向けての工事がスタートしました。中庭も半分が工事ヤードとなり、生徒たちにとっては活動場所が制限さ

れてしまっています。バスケットボール部は山階小学校に、バレーボール部は西野小学校にお世話になり、主に月曜日の放課後、体育館を使わせていただいている。

工事期間中、多くの皆様にご支援ご協力をお願いしなければなりません。どうぞよろしくお願いいたします。

単元テスト(5/18)の準備を

今年は新しい3学期制がスタートしました。本校の定期テストは年間計画案でお知らせしていますように、6月、9月、11月、1月・2月の計4回です。



1学期のテスト範囲が広範囲になり過ぎないように、これまで教科によって5月に授業の中で実施していた単元テストを今年は統一して、5/18(金)に実施します。

テスト前2日間は部活動を停止にしますが、今から計画的に準備をしておくことが大切です。

※裏面に月行事を掲載しています。ご覧ください。

この印刷物が不要になれば

「難がみ」として古紙回収等へ！



学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。